

2022年3月20日

礼 拜

聖書

ローマ人への手紙5章12～21節

5:12 そういうわけで、ちょうどひとりの人によって罪が世界にはいり、罪によって死がはいり、こうして死が全人類に広がったのと同様に、**・・・それというのも全人類が罪を犯したからです。**

5:13 というのは、律法が与えられるまでの時期にも罪は世にあったからです。しかし罪は、何かの律法がなければ、認められないものです。

5:14 ところが死は、アダムからモーセまでの間も、アダムの違反と同じようには罪を犯さなかった人々をさえ支配しました。アダムはきたるべき方のひな型です。

5:15 ただし、恵みには違反のばあいとは違う点があります。もしひとりの違反によって多くの人々が死んだとすれば、それにもまして、神の恵みとひとりの人イエス・キリストの恵みによる賜物とは、多くの人々に満ちあふれるのです。

5:16 また、賜物には、罪を犯したひとりによるばあいと違った点があります。さばきのばあいは、一つの違反のために罪に定められたのですが、恵みのばあいは、多くの違反が義と認められるからです。5:17 もしひとりの人の違反により、ひとりによって死が支配するようになったとすれば、なおさらのこと、恵みと義の賜物を豊かに受けている人々は、ひとりの人イエス・キリストにより、いのちにおいて支配するのです。

5:18 こういうわけで、ちょうど一つの違反によってすべての人が罪に定められたのと同様に、一つの義の行為によってすべての人が義と認められて、いのちを与えられるのです。5:19 すなわち、ちょうどひとりの人の不従順によって多くの人が罪人とされたのと同様に、ひとりの従順によって多くの人が義人とされるのです。5:20 律法がはいって来たのは、違反が増し加わるためです。しかし、罪の増し加わるところには、恵みも満ちあふれました。5:21 それは、罪が死によって支配したように、恵みが、私たちの主イエス・キリストにより、義の賜物によって支配し、永遠のいのちを得させるためなのです。

## 説教

アダムの違反、キリストの従順。  
ひとりの人によって。

5:12 そういうわけで、ちょうどひとりの人によって罪が世界にはいり、罪によって死がはいり、こうして死が全人類に広がったのと同様に、・・・それというのも全人類が罪を犯したからです。

罪がどのようにして世界に侵入したかと言う  
事実に着目しています。

すべての人は、罪を犯したので、神からの栄誉を受けることができず、3章23節

この罪は最初の人、アダムによってこの世界に侵入した。

すべての人は罪人である。

- ・アダムはきたるべき方のひな型です。(14節)
- ・ひとりの人の違反により、ひとりによって死が支配するようになった、(17節)
- ・ひとりの違反によってすべての人が罪に定められた、(18節)
- ・ひとりの人の不従順によって多くの人々が罪人とされた、(19節)

ひとりの人とは全部アダムのことです。

人類に罪が侵入した。  
すべての人間は罪人に墮落してしまった。  
その原因は最初の人  
アダムの罪であるところで論じています。

初め、神が創造された時のアダムには罪はなかった。  
心の中に罪、悪、悪意など邪悪なものは  
全く存在していなかった。  
その結果、神の前にも、妻の前にも、(人の前にも)  
隠すことがなかった。公明正大。  
すべてが透明、ガラス張りの明るい交わり。

サタンの誘惑によって  
エバは善悪を知る知識の木の実を食べ、  
夫アダムにも与え、アダムも食べて、  
二人の中に罪が侵入した。  
その結果神様から身を隠すようになり、  
交わりが遮断されてしまった。  
責任をアダムはエバに、  
エバは蛇になすりつけるようになった。

二人はエデンの園から追放され、  
アダムの家にカイン、アベルが与えられた。

カインは弟アベルを殺害した。

カインは追放され、アダムの家にセツが与えられ  
セツは神を礼拝する家系となって行った。

しかし、10代目のノアの時代、  
罪が蔓延、洪水で地は滅ぼされた。

アダムは930才まで生きた。7代の子孫まで見ている。  
ノアの祖父、メトシェラは969才、最長記録保持者。  
しかしノアの洪水の年に死んでいる。  
ノアの警告を聞かなかったので洪水で死んだのかも。  
残念な長寿社会である。

ノアの時代までは地球は温室効果のようになっ  
ていて地球全体が温暖で、恐竜も住み、  
南極北極も温暖でジャングルのように、食料も豊か。  
それが現在の化石燃料の石炭の原料になっています。

温暖であったことや、まだ病原菌やウイルスが  
蔓延、凶悪化していなかった、発展していなかった  
ので、病気になることも無く900才まで生きられ  
ましたが子孫の墮落を見て果たして幸せな長寿  
であったのか、死ねない苦しみを味わっていた  
のか。

アダムの違反により  
神との交わりの断絶、神の恵みがたたれる、  
人類に罪が侵入。  
サタンの誘惑に抵抗出来なくなってしまった人類。

アダムは人類の代表として罪を犯した。  
それによってすべての人は罪人として生まれるようになった。  
生まれながら罪人。

川の最上流が汚染されると、そこから流れる水はすべて汚染されているように、アダムの罪によって人類はすべて罪に支配下に置かれてしまった。

遺伝的に  
アダムが罪を犯したとき、  
人類の血の中に、  
遺伝子の中に罪が侵入してしまった。  
すべての人類は生まれながら罪人、  
努力をしても、難行苦行しても  
罪に勝つことは出来ない。

アダムは人類の先頭者として罪を犯した。

道の先頭の者が間違った方向に行くと  
それについているすべての者は間違った道に  
行きます。

山に登る時、先頭が間違うと  
すべての人が遭難しいのちを失う事もあります。

アダムは人類の代表として罪を犯した。

代表が罪を犯すと、その下にいる者は皆、その罪の呪い、裁きのしたから免れることは出来ない。

ロシアの大統領の決断は善良なロシア人も悪の側に着くことになる。

日本人であれば日本の代表者の行為と無関係ではない。

会社の一員であれば代表者社長の決断に支配される。

アダムの罪により、私も罪の世界に生きなければならない。

人の子としてこの地上に生まれ、  
生まれながらの子として  
最初の人、アダムにつながっている限り  
罪の支配下、束縛下から  
逃れれることは出来ません。

聖書はイエス様のことを第二のアダム、最後のアダム  
と呼んでいます。

創世記のアダムを最初のアダム、イエス様を最後のアダムと  
呼んでいます。

聖書に「最初の人アダムは生きた者となった」と書いてありま  
すが、最後のアダムは、生かす御霊となりました。

コリント第一15章45節

最初のアダムは失敗しました、違反しました、  
罪を犯しました。

人類的に私たちすべての人類はアダムの子孫として  
血脈的に、遺伝的につながっています。  
生まれながらの人間はアダムにつながっています。  
罪の下にあります。

罪の力、支配力に抗うことが出来ません。

神様が送って下さった最後のアダム、イエス様はその従順、罪なき生涯、罪に打ち勝つ歩みをされ、サタンの頭を踏み砕かれました。

最初のアダムとのつながりでなく最後のアダム、イエス様に信仰によって連なる時に恵みを受け、いのちの道を歩むことが出来義とされた人生を歩むことが出来るのです。

どのようにして第一のアダムと縁を切って  
第二のアダム、イエス様に連なって恵みの中を  
歩むことが出来るのか。

週報に詩篇からの黙想を書いています。  
今日の週報に詩篇63篇を引用しました。

「神よ、あなたは私の神。

私はあなたを切に求めます。」

このように主に向かって呼びかけることを通して  
イエス様を通して神様としっかりとつながることが出来ます。

だれでもキリストのうちにあるなら、その人は新しく造られた者です。古いものは過ぎ去って、見よ、すべてが新しくなりました。コリント第二5章17節

主の御名を呼び求める者は、だれでも救われるのです。ローマ10:13

肉によって生まれた者は肉です。霊によって生まれた者は霊です。ヨハネ3章6節

- ・神の恵みとひとりの人イエス・キリストの恵みによる賜物とは、多くの人々に満ちあふれるのです。(15節)
  - ・恵みと義の賜物とを豊かに受けている人々は、ひとりの人イエス・キリストにより、いのちにあって支配するのです。(17節)
- ・一つの義の行為によってすべての人が義と認められて、いのちを与えられるのです。(18節)
- ・ひとりの従順によって多くの人々が義人とされるのです。(19節)

恵みによる賜物  
イエス様を主と呼ぶこと、  
これによってイエス様と連なり、  
古い人と分離して  
神の子としての歩みを行うことが出来るようになります。

祈り